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■节目最后，现场的90名民评代表对市交通运输局的答复
情况进行满意度打分。经统计：
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市委十届十一次、十二次全会，提出了建设名副其
实的中原经济区副中心城市总体目标，明确了全面深
化改革的各项任务。两次会议精神一脉相承，都是洛
阳今后一个时期发展的总方略。市住建委将围绕两次
全会精神，特别是中原经济区最佳宜居地建设的相关
部署，勇于担当、积极作为，真正把市委决策转化为城
市基础建设、科学发展的实际行动。

一要围绕建设最佳宜居地，加快市政基础设施
建设。继续突出民生，重点建设环城路，完善主干
道、打通断头路，形成“中心成网、外围成环、四周放
射”的路网体系，完善城乡路网结构，提升道路通行
能力。

二要围绕建设最佳宜居地，加快截污工程建设。
继续以城市区“四河七渠”排污口整治为依托，实现城
市区内河渠两岸污水管网全覆盖，消除城市污水直排
河渠的现象，改善城市生态环境，让群众看到更多的蓝
天白云、青山绿水，建成人与自然和谐相处的最佳宜居
城市。

三要围绕建设最佳宜居地，把市住建委所负责和
配合的改革项目进行分解，确保每项改革任务都有
明确时间表和路线图。按照全市深化改革目标，深
入研究住房保障体系等改革任务，创造性开展工作，
尽快拿出改革的思路、对策和具体措施，为把洛阳建
设成为名副其实的中原经济区副中心城市做出新的
更大贡献。

市住房和城乡建设委员会主任 孟红兵

勇于担当 积极作为
助推最佳宜居地建设

本报讯（记者 张锐鑫 通讯员 张炜）昨日从市科技局
获悉，分别由中信重工机械股份有限公司承担的水泥窑协
同处置生活垃圾关键技术及装备研究开发项目和洛阳南车
城市轨道车辆有限公司承担的城市轨道车辆关键技术研究
与产业化项目，通过省科技厅专家组验收。

市科技局有关负责人介绍，水泥窑协同处置生活垃圾
关键技术及装备研究开发项目，利用水泥窑高温、碱性环
境、停留时间长的技术特点，开发出利用水泥窑协同处置生
活垃圾的工艺系统。项目实施以来，共获得授权专利5项，
建成了我省首条利用新型干法水泥生产线协同处置生活垃
圾的示范线。

城市轨道车辆关键技术研究与产业化项目，在车辆
系统集成设计、车辆总装工艺、车辆机械调试工艺与试验
工艺等关键技术和设备研发上实现了产业化，共生产制
造机车18辆，全部投用于郑州地铁一号线且运行稳定，累
计实现销售收入6000余万元，取得了良好的经济效益和
社会效益。

我市两个省重大
科技专项通过验收

■问题曝光

有知情人士称，我市新安、偃
师、栾川等部分县市的执法部门，在
治理超限超载车辆时，都有自己的
“土政策”。有的一月一罚，每月
500 元；有的半年一罚，金额为
3000元。货车车主在缴纳罚款
后，即使车辆超限超载，也能在我市
的道路上畅通无阻。

●网民代表罗峰

短片反映的问题如何处理？如
何从根本上遏制公路“三乱”？

●市交通运输局局长赵震

对于短片中反映的新安、偃
师、栾川等地以罚代管的行为，市
交通运输局将立即派出执法人员
进行查处，绝不姑息。下一步，市
交通部门将从制度上入手，大力遏
制公路“三乱”：一方面，将执法人
员的行政开支与罚款脱钩；另一方

面，整合不同部门的执法权限，解
决多头管理问题。

■问题曝光

我市部分县市公路因超载车辆
碾轧，损坏严重。执法部门在进行
拦车检查时，部分超载车辆竟然熟
视无睹，强行通过。

●律师李博

如何解决执法乏力的问题？

●市交通运输局副局长孙安卿

由于法律法规对公路执法行为
有着严格的规定，如不能强行拦车、
不能双向同时拦车、不能同时拦3辆
以上的车等，为部分超载车强行闯
岗创造了条件。今年6月，执法部门
已对所有监控设施进行了改造，加
强了夜间监控能力，奉劝货车司机
遵纪守法，不要心存侥幸。

本报见习记者 张宁

《百姓问政》第八场昨日直播，聚焦“让道路更通畅”

完善流程服务“一站式”
制度入手遏制公路“三乱”

安全、便捷的交通是城市效率的重要组成部
分。昨日，今年《百姓问政》节目进行第八场直播，市
交通运输局局长赵震带领该局相关负责人做客直播
间，围绕“让道路更通畅”这一主题，接受现场嘉宾的
问政和评议。

■问题曝光

日前，市民王先生在市运管局服务
大厅办理危险品运输资格证和危险品押
运证时，按照工作人员的要求首先对其
持有的普货从业资格证进行了审查。后
来，在半小时之内，王先生被要求体检三
次、拍照三次。对此，王先生很不理解。

●市交通运输局副局长樊立杰

在今年5月之前，危险品运输资质认
证在市交通运输局办理，普货运输资质认
证在市运管局办理。为了便民，自今年5
月起，市有关部门将相关业务合并在一
起办理。然而，由于管理疏忽，没有及时
告知工作人员只需照相一次、体检一次，
造成重复收费。在接到投诉后，市交通运
输局进行了调查。目前，被重复收费的人
员名单已经统计出，退费工作正在进行。

■问题曝光

在体检时，如果有人视力检测不合格，
会被医生要求出去适应光线。这时会有代
办人员过来搭讪，收费帮助解决视力问题。

●民情观察员王森

医生要求视力检测不合格人员出去
适应光线是否合规？为何会有代办人员？

●市交通运输局副局长樊立杰

由于体检室设在负一楼，体检人员
有可能会出现对光线不适应的情况。对
于上述问题，我们已经对所谓的代办人
员进行过多次打击，下一步，我们会在办
事大厅张贴详细的办事流程，派出专门
的工作人员进行引导。同时，所有工作
人员将统一佩戴证件，接受群众监督。

■问题曝光

市民邓先生反映，他9月30日从洛
阳汽车站乘车去洛宁，客车票价从19元
涨到了27.5元。汽车站工作人员称，国
庆节乘客猛增，为保证乘客出行，车站只
得加开班车。加班车是豪华车，票价为
23元。此外，还需加20%的放空费，一
共27.5元。

●律师于晓东

什么是放空费？是否有法律法规支持？

●市交通运输局副局长樊立杰

在节假日客流量较大时，可临时向
某一线路调用其他班次的客车。由于该
班次客车回程时没有乘客，根据交通运
输部、国家发展改革委出台的第275号文
件，最多可加收50%的放空费。
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本报讯（记者 郝洋）在美国苹果公
司出品的iPhone6手机刚刚上市并风靡
世界之际，这家全球市值最大的公司却对
洛阳一家企业青睐有加。近日，洛阳北方
玻璃技术股份有限公司的控股子公司天
津北玻与苹果公司签订玻璃制造协议，为
正在建造的苹果公司新总部大楼提供特
种结构玻璃。

酷似宇宙飞船的大圆环外形、完善
的节能系统、壮观的园林风景、新潮的
全玻璃幕墙……这就是被网友称为“飞
船”的苹果公司新总部大楼。

美国苹果公司为何对万里之外的

洛阳企业青睐有加？
“这还要追溯到2008年。”洛阳北玻

相关负责人常海明介绍，当时，苹果公
司要在上海建造旗舰店，建筑外观为

“水晶柱”，该公司全球采购部开始在世
界范围内寻找合作伙伴。

当时，世界最大的弯钢化玻璃尺寸
是5米×2.5米，而苹果公司提出的设计
方案最终建成高度在12米左右。为减少
拼接，取得完美的视觉效果，洛阳北玻投
入上千万元，生产出超大型弯钢化玻璃，
通过了苹果公司近乎苛刻的检验。

2010年7月，一座外壳由洛阳设备制

造的苹果公司“水晶柱”旗舰店在上海陆
家嘴落成。此后，洛阳北玻又相继研发出
长度为16米、18米的钢化设备和镀膜设
备。正是从那时起，洛阳北玻成为苹果公
司的重要供货商，为该公司在北京、香港、
美国、日本、巴西的苹果专卖店、展示厅提
供超大的建筑结构玻璃。

根据此次协议，洛阳北玻的控股子

公司天津北玻将为苹果公司“飞船”总
部提供建筑用特种结构玻璃，协议总金
额为 2843.65 万美元，约折合人民币
1.75亿元，供货期主要集中在2015年。

常海明表示，通过与苹果公司的合
作，使洛阳玻璃产品在钢化、低辐射镀
膜、高强度和节能等方面，不断向世界
最先进技术攀登。

洛阳北玻获美国苹果公司采购大单
提供世界超大型特种结构玻璃，为苹果新总部大楼当“外衣”


